

KATA PENGANTAR

Puji beserta syukur penulis panjatkan kepada sang pencipta *the great* rabbul izzati, yang memiliki dan menguasai alam raya, yang selalu memberikan kenikmatan iman, islam dan kesehatan, sampai saat ini penulis dapat menyelesaikan pendidikan di tahap terakhir dengan menyusun salah satu syarat untuk mencapai gelar S1 di jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UNSIL dengan naskah “Skripsi” yang berjudul: **“STUDI PENGELOLAAN SEKTOR WISATA ALAM DAN BUDAYA SITU LENGKONGPANJALU OLEH PEMERINTAH KABUPATEN CIAMIS”**.

Pada penyusunan skripsi ini, peneliti banyak menerima masukan, dorongan, motivasi, saran, kritik dari berbagai pihak, yang selalu mendukung dan mendoakan dalam penyusunan skripsi ini. Sehingga skripsi ini mampu diselesaikan. Karena itu, penulis ingin memberikan rasa hormat, rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan segala tenaga, pikiran yang sangat berguna bagi penulis. Ungkapan terima kasih dari penulis sampaikan kepada :

1. Rektor Universitas Siliwangi, Dr. Ir. H. Nundang Busaeri, M.T, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di Universitas Siliwangi sampai selesai.
2. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, Ibu Nina Herlina, Dra., M.T yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi di jurusan Ilmu Politik FISIP UNSIL hingga selesai.

3. Ketua Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Siliwangi, Wiwi Widiastuti, S.IP., M.Si., yang selalu memberikan semangat dan masukan kepada seluruh mahasiswanya agar segera lulus dan mendapat nilai terbaik. Sekaligus sebagai Pembimbing 1 Penulis yang selalu memberikan bimbingan, saran, dan memberikan semangat kepada penulis, agar bisa segera secepatnya untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Pembimbing II Ibu Fitriyani Yuliawati, S.IP. M.Si., yang selalu memberikan waktu untuk bimbingan dan selalu memberi semangat kepada penulis, walau sesibuk apapun.
5. Bapak Taufik Nurohman S.IP. M.Si., selaku penguji 1 dan Bapak Randy Fadilaah Gustaman, S.Pd.,M.Pd selaku penguji 2 yang penulis hormati. Terima kasih banyak karena telah memberikan andil besar melakukan bimbingan dan akhirnya penulis bisa menuangkan berbagai saran dan masukannya ke dalam skripsi ini.
6. Ibunda Wiwin Karnengsih, S.Pd.I. Ayahanda Iwan Sutiawan, Koko Koharudin selaku Kakak dan Nur Lusi Barokah selaku adik. Doa – doa kalian selalu menjadi penyemangat agar penulis bisa menyelesaikan studi, terima kasih yang sebesar besarnya. Rasa terimakasih tidak akan cukup membalas perjuangannya. Semoga Allah SWT selalu melindungi dan memudahkan segala urusannya Aamiin.
7. Informan yang telah menyempatkan waktunya untuk berkenan melakukan wawancara dengan peneliti.
8. Semua kolega, rekan mahasiswa, serta rekan diskusi yang tidak dapat

disebutkan satu persatu utamanya Meliani Fitriyah, Ai Afifah Nur Hayati dan Mumu Muhaemin rekan diskusi terbaik dan Ari Kuari Buana Bakti selaku calon imam dan pendukung dalam hal material. Kalian sudah memberikan dukungan, moral, dan material saat melaksanakan penyusunan skripsi ini.

Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi siapapun, serta mampu memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan, terutama bagi mahasiswa-mahasiswa FISIP UNSIL. Harapan besar skripsi ini bisa menjadi data-data dan informasi baru untuk para pembaca. Dengan segala kerendahan hati atas ketidak sempurnaan skripsi ini, penulis mengucapkan permohonan maaf yang sebesar – besarnya. Semoga Allah SWT selalu meridhoi segala rencana kita dan selalu memberikan kesehatan, memberikan pahala yang berlipat kepada semua pihak yang terlibat rasa terimakasih penulis tidak akan cukup kecuali dengan doa yang penulis panjatkan kepada Allah untuk membalas kebaikannya Aamiin..

Tasikmalaya, Juni 2023



Scanned by TapScanner

Popong Puspitasari
NPM: 183507015